

YBS山梨放送

YBSテレビ

ワンダフル 甲州人!!

山梨県内の様々な分野で活躍する
熱きハートを持った『甲州人』が毎週登場します。
あなたのご近所さんが登場するかもしれません。
お楽しみに!!

毎週火曜夜9時54分放送

Presented By

NTT
docomo

**携帯で過去に放送した
動画が見られます!!**

毎週木曜日更新中!是非、ご覧下さい!

カテゴリー

- ①エンターテイメント
- ②食文化
- ③スポーツ
- ④芸術・伝統・文化
- ⑤自然・環境・農業
- ⑥その他・教育・研究など
- ★次回予告
- ★番組レポーター紹介

2011年3月

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

アーカイブ

« ◎ 予告 : 第204回 2011年3月8日放送 | メイン | ◎ 予告 : 第205回
2011年3月15日放送 »

2011年3月8日(火)

◎ 第204回: 2011年3月8日(火)放送分

第204回:『長年培ってきたメリヤスのノウハウを活かし、地域に根ざした商品作りで山梨に住む多くの人に笑顔になってもらいたい』

今回の甲州人: 市川 博彦さん
文化メリヤス工業所

1947年創業。戦後、ニット、メリヤス生地の産地として栄えた山梨。今では、国内のニット市場は海外製品にその場を奪われつつある中、「文化メリヤス工業所」は天然ウールの消臭効果に着目。自動車内のイヤな臭いや、介護分野の生活臭に効果を発揮する関連製品を企画・製作・販売。車社会・高齢化社会の山梨ならではの製品展開を行っています。最近では育児サークルのママさん達と積極的に交流しながら、安心安全な、新たなベビー・子ども用品の開発に励んでいます。



「山梨県では昭和の戦後以降、ニット製品が主流で作られていました。もともと絹物が発達していたのですが、その後化学繊維が発達、戦後衣料が足りないということでニット製品が発達しました」

「昭和22年に父が会社を設立、子供服を中心に作ってきました。子供服はかなりの需要があり、年間40万枚くらい生産していましたが、バブル以降、中国等の技術が上がってきたことで、安くいいものを大量にということで、山梨県の問屋さんも海外にシフトしていきました」

2011年3月
2011年2月
2011年1月
2010年12月
2010年11月
2010年10月
2010年9月
2010年8月
2010年7月
2010年6月

 最近の記事

- ◎ 予告 : 第205回
2011年3月15日放送
- ◎ 第204回 : 2011年3月8日(火)
放送分
- ◎ 予告 : 第204回 2011年3月8日
放送
- ◎ 第203回 : 2011年3月1日(火)
放送分
- ◎ 予告 : 第203回 2011年3月1日
放送
- ◎ 第202回 : 2011年2月22日
(火)放送分
- ◎ 予告 : 第202回
2011年2月22日放送
- ◎ 第201回 : 2011年2月15日
(火)放送分
- ◎ 予告 : 第201回
2011年2月15日放送
- ◎ 第200回 : 2011年2月8日(火)
放送分

RSS

 番組へのメール
はこちら



「生き残っていくためにはどうしたらいいか色々と考える中、今では消臭の素材を独自開発して新しい市場を作ろう、という取り組みをしています」



「特に山梨県はニット、横に伸びる素材がうまく使われていますので、その特性を生かしたもの、山梨だからこそ東京に訴えられるもの、山梨から中心に向かって発信し、より楽しいもの、役立つものを作ろうというのがコンセプトにあります」



「オリジナリティがあって、買って頂く方、会社のためになる商品。更に、使っていただく上でも使い易く、しかも安全であるということを第一目標にしています。品質的にも耐久的にも優れたものを作ろうということで毎日努力しています」



「イベントなどで皆さん最初は、布が臭いを吸うというのが信じられないという話をされるのですが、実験をしたり、実際に使って実感していただると、『これすごいよ』と言って頂けます。それを聞くと、やっている意味があるな、とさらに意欲が湧きます」

「僕らの業界っていうのは、問屋さん任せの業界なんです。一生懸命作っても、なかなか作り手側のものが向こうに伝わらない。ですから、イベントなどで実際にお客様が手にとって、いいのか悪いのか、笑った顔を見るのが楽しみですね。イベントはお客様と接することが出来るのでメーカーとしてはためになるところだと思っています」



「臭いを消すということを通じて、皆さんに快適さ便利さ楽しさを伝え、更に皆さんと交流を深め、大人も子どもも笑顔になっていく商品作りをしていきたいです」

投稿情報: ybspod | 2011年3月8日(火) | [個別ページ](#)